
今年もあと2ヶ月となりました。
毎年のように書いていますが、あまりに時の流れが速すぎます・・・。

先月にはコロナの陽性者数も激減、非常事態宣言も解除されました。
「政府分科会」の先生たちは、「危険だ」と声を大にして言うけれど、「安全だ」とは決して言わないし、
感染者が激減した理由も言わない（わからない？）、これってなんだかなぁ、と私は感じます。

そして10月末は衆議院議員総選挙でした。  
これに関しては、私の思いは1つで、「国民が無知なままではいけない、
色々知らなくては、そもそも正しい選択もできない」です。
興味を持ってアンテナを高く張れば、情報はいくらでもキャッチできるものです。

さて、先日ノーベル物理学賞を受賞した真鍋叔郎博士のコメントの中で「日本に戻りたくない理由」が
話題になったのは記憶に新しいですね。
日本では「同調・調和・協調」を重視しているが、
自身は人と同調して生きる能力がないから、という趣旨の話です。
一部ではアメリカンジョークだと言われているようですが、私はこの発言は言い得て妙だと思います。
真実を追求していく、誰もやっていないことをやる、0から1を生み出す、新しい発想や着想を持つ、
こういった場合に「同調」は邪魔になるケースが多いからです。

社員が発する言葉の中で、私が嫌いなワードNo.1は、
「前もこうだったので」や「〇〇さんが言ったので」「なんとなく」です。
これは真鍋博士の同調とは似て非なりですが、根幹には同調を含む、
でも同調を装った他責、もしくは無責任な言葉だからです。
前がこうだったら、これからもずっとそうするの？
誰かが言ったら、なんでもその通りにやるの？なんとなくって、何？？？？
「自分の頭で考える」がラッシュの“お約束”です。

私自身は、みんながこうだから私もこうしよう、と思ったことは
子どもの頃からほとんどありません。
ある意味、自由人（わがままとも言います）で協調性に欠けていたかもしれません。
学級委員なのにチャイムがなってもずっと教室に戻らず外で遊んでいる、と
通知表に書かれていました。ストレングスファインダー（※）でも、
34カテゴリに分けられた私の強みの最下位が「harmony」です。
社会の中で働く場合、協調とか同調が大事なシチュエーションも沢山ありますが、
その中でも同調に流されず、相手に配慮しながら、必要以上に遠慮しないで
自分の考えを言える、行動できる人財、環境がラッシュにとって
価値がある事だと感じます。
（※）ギャロップ社開発、オンラインのテストによって強みを診断するツール      

【重要】ニュースレターに関するお問い合わせ・ご意見・ご要望は
　　　　＜info@rush-i.com＞までお願いします。
　　　　お届け先の変更や、ニュースレター送付不要の際もお知らせいただければ幸いです。　

坂本のおすすめの本理念について

なるほどデザイン
目で見て楽しむ新しいデザインの本。

タスクについて

SNS

今月のご相談

仕事で画像作成を行うことが多く、
大学時代に勉強した知識のままでは
良いデザインはできないと思い、こちらを読みました。

世間で当たり前のように見ている
ポスターや告知画像が、
実はこういう意図をもって作成されているんだ、と
知ることが出来るのは自身の学びになって
とても面白いです。
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コロナ禍で、オンラインでの集客や認知度向上を目指す企業が増えてきた印象があります。
ラッシュにもSNS運用に関するお問い合わせが増えてきました。

「SNSを運用する手間を省きたい」
「どのように運用したらいいのか分からない」

色 な々お困りごとがあると思いますが、皆さんはいかがでしょうか？

SNS運用代行を請け負うにあたって、私たちが気を付けていることがあります。
それは「ラッシュの一方的な考えで運用しない」ということです。

ラッシュはSNS運用代行を事業にしているため、
そこに対するノウハウはありますが、

お客様の業界についてはお客様の方が詳しいです。
お客様だからこそ分かる強み、アピールしたいことを話し合いながら、

お客様に合ったやり方探し、
同じ目標に向かって進んでいけるような関わり方をしたいと思います。
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タスクは仕事を構成するための小さな単位の作業を指します。
スケジュール管理は「一連の行動を時間帯で把握すること」、
一方でタスク管理は「着手すべき作業を把握すること」です。
仕事を成功させるためには、仕事の全体を把握した上で
タスクを効率的にこなすことが必要不可欠です。
「緊急度と重要度のマトリクス」というものがありますが、
A→B→C→Dの順で進めていくことが重要です。
つまり重要度の高いものから優先的に行っていくことで、
緊急度が高い状態の
タスクばかりになる
状態を避けることが大事です。



宝くじが当たったら何したい？宝くじが当たったら何したい？QQラッシュ
アンケー

ト

7億円では、
欲しいものを

買うには足らないので（笑）、
全額、投資に回します。
お金は 24 時間 365日、
文句も言わず働くので。
宝くじは、当たったら
何しようかなと
「夢見る権利」を

買っていると考えるのが
良いですね。

倉田

家のローン返済、
車の購入。

あとはファーストクラスに乗って
海外旅行、美味しいものを食べて、
スイートルームに宿泊して、
金持ちならではの贅沢をします。
残ったお金は資産運用と貯金。

あとはいつも通りの
暮らしで！

堀田

現実的に貯金…と
言いたくなりますが、
やはり大きな家と

それに合う家具一式を
揃えたいです！

おうち時間が増えているため、
家で過ごす時間を快適にす
るためにお金を投資した

いです。

加納

1 等がもし当たったら、
家のローンの支払いに
一部は使って、

残りは貯金します。
宝くじが当たっても、

いつもと変わらない生活をす
るだろうなあと思います。

伊藤

普段は節約を意識して
生活しているので、
気にせず生活費に
使いたいです。
食事を少しだけ

ランクアップさせたり、
好きな服を好きな時に
買ったりなど、
夢のような生活が
したいです。
坂本

海外旅行に行きたいです！
海外の世界遺産巡りなどをして、
見たことのない景色を見たり、
様々な文化に触れてみたいなあ

と思います。
あとは現実的に、

貯金もしておきたいですね。

奥村

貯金と旅行です。
当選金額にもよりますが…
まずは、将来のために
貯金しておきます。
旅行は国内旅行でも
日帰りでもいいので、
いつもより贅沢な旅行が

したいです！

成瀬

国内、海外旅行。
時間をかけて、行きたい地域や

国を制覇したいです。

坂口

なにも気にせず
旅行に行きたいです。

普段泊まれないような旅館に
泊まってみたり、
食べ歩きしたり

できたらいいなと思います。
コロナ禍で旅行に
行けていないので、
夢は膨らむばかりです。

田中

いくら当たるかに
よりますが

6 億円当たる想定で（笑）、
まず名古屋と東京で
マンションを購入！

後はその時自分が欲しいものは
多少買うと思いますが、

基本資産運用に回したいです。
あ、家族で美味しいものも
食べに行きたい！

梅村

まず家と車を買いたいです。
あとは自由に旅行が
出来る世の中なら、
海外、国内いろいろな
ところへ行きたいです。

ある程度外食、
ショッピングで豪遊したら

残りは子供達に
半分ずつあげて
使い切ります。

中島

お金を増やすお勉強を
したいです！

今はお金というのは
「使って生活を豊かにする」もの。

購入するものに
こだわっていますが、

もし宝くじが当たったら、
今度はお金を

「増やす」ことを
してみたいです。

藤川

社長と一
部の社員

に

聞きまし
た！


